



El Sol de Toluca

TOLUCA DE LERDO | **VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2019** | AÑO LXXII | NO. 25,440 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ROSAMARÍA COYOTÉCATL / DIRECTORA

\$10.00

CRISANTA ESPINOSA/AGENCIA MVT



AÑO COMPLICADO PARA EL SECTOR AUTOMOTRIZ

Siete armadoras más importantes del mundo tienen presencia en la entidad mexicana. **Pág. 13**



CORTESÍA / LEGISLATURA

LEGISLATURA LOCAL
Aprueban diputados revocación de mandato y consulta popular
Edomex se convierte en la segunda entidad en el país en avalarlas. **Pág. 4**

CONGRESO
Detenidas, normas de la UAEM e ISSEMyM
Universitarios no se ponen de acuerdo; la otra está frenada por la propuesta de elevar cuotas. **Pág. 6**

CASO SANTÍN
Esperan resultados de ADN de víctimas
La Fiscalía de Justicia podría catear otros domicilios del presunto homicida serial. **Pág. 16**

PROPONE MORENA LEY DE AUSTERIDAD

Afinan recorte a gasto público

VIOLETA HUERTA

Plantean limitar salarios y eliminar privilegios a funcionarios de alto nivel

El grupo parlamentario de Morena propuso la Ley de Austeridad Republicana del Estado de México y reformas a la Ley de Responsabilidades Administrativas para establecer que nadie podrá tener

percepciones más altas que el presidente de la República.

La propuesta plantea cancelar privilegios a los funcionarios de alto nivel como: pensiones fuera de la ley, autos de lujo, escoltas y

seguros privados, que sean a costa del erario público.

Se propone que el nepotismo y la simulación de actos jurídicos sean faltas graves, se busca inhibir y sancionar los conflictos de interés, garantizar ahorros en todas las áreas, sin afectar la operatividad, ni áreas como la seguridad y la atención de desastres y prohibir que altos funcionarios se

Se busca restringir el empleo de aeronaves para el traslado de servidores dentro del territorio estatal empleen en empresas a las que hayan supervisado o de las que tengan información en un plazo de 10 años. **Pág. 5**



GEM Refrenda disposición al diálogo

El gobierno estatal hizo un llamado a los alumnos de la Escuela Normal de Tenerife "Lázaro Cárdenas del Río" a respetar los acuerdos establecidos, al tiempo que refrendó su disposición al diálogo permanente. Luego de que los normalistas tomaran nuevamente ayer la caseta de El Dorado en la carretera Toluca-Atzacmulco, las autoridades mexiquenses los conminaron a ser respetuosos de los acuerdos alcanzados y que ese respeto, sea cabal por parte de todos los involucrados. **Pág. 15**

NORMALISTAS VUELVEN A LAS ANDADAS

Estudiantes de la Normal de Tenerife levantaron las plumas de la caseta El Dorado en la autopista Toluca-Atzacmulco para repartir volantes y presionar al gobierno estatal en la entrega de apoyos a la institución educativa. **Pág. 15** LUIS RODRÍGUEZ



NUEVAS ESPECIALIDADES

- Análisis e Interpretación de Big Data
- Conservación y Preservación de Bienes Inmuebles
- Juicios Orales

Iniciamos en Noviembre



@IUEM.Oficial @iuem_oficial